

Bodman-Ludwigshafen:

MSC plant Oldtimerfest

Ludwigshafen (fws) Anlässlich des 125-jährigen Geburtstages des Automobils im Jahr 2011 plant das Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg zusammen mit der Tourismus Marketing GmbH den „Automobil-Sommer 2011“. Dieser wird begleitet durch „Automobil und Tourismus“, eine beim Wirtschaftsministerium angesiedelte interministerielle Arbeitsgruppe. Dabei soll ein Bogen von der Tradition zur innovativen Zukunft des Automobils gespannt werden. An diesem Ereignis sollen sich unter anderem auch Gemeinden und Vereine mit entsprechenden Veranstaltungen beteiligen. Bodman-Ludwigshafen wird dabei sein. In einer früheren Sitzung des Touristikausschusses informierte der Vorsitzende des MSC Sernatingen Oldtimerfreunde, Christoph Karle, den Ausschuss über den „Automobil-Sommer 2011“ und seine Idee, sich in diesem Jahr angesichts des hervorragenden Rufes der Gemeinde als „Oldtimer-Hauptstadt im Oldtimerland Bodensee“ mit einem besonders großen Oldtimertreffen an dieser Aktion zu beteiligen: Die Gemeinde sollte dieses Ereignis auch touristisch nutzen und brachte eine enge Zusammenarbeit mit MSC – Tourismusinformation zustande. In der jüngsten Sitzung des Touristikausschusses machte Touristikchefin Caroline Kusch zum Thema Positionierung der Gemeinde im Tourismusjahr 2011 deutlich, dass – passend zum Thema „Geschichte“ - auch der von Christoph Karle erläuterte „Automobil-Sommer“ eine Rolle spielen werde.